

# Gobierno anunciará reestructuración del sistema cambiario en los próximos días

Autor Administrator  
Monday, 06 de February de 2017  
Modificado el Sunday, 05 de February de 2017

El vicepresidente del Área Económica, Ramón Lobo, aseguró que el Ejecutivo está evaluando el nuevo sistema cambiario que se implementará para este año.

“En función de todo el diagnóstico que se hizo, el presidente hará en los próximos días anuncios cambiarios, cuando se decida tomar algunas medidas en función de adecuarlo al escenario económico y nacional, se informará de manera oportuna”, expresó Lobo.

Durante una visita a la empresa de plástico Santa Cruz, en Guarenas, manifestó que el gobierno está desplegado en todo el país para determinar los temas que deben atender con el fin de alimentar la economía nacional.

<http://www.descifrado.com/gobierno-anunciara-reestructuracion-del-sistema-cambiario-en-los-proximos-dias/>